

Nicaragua rechaza injerencia de España en sus asuntos internos



Managua, 11 ago (RHC) El Gobierno de Nicaragua condenó y lamentó la injerencia de España en sus asuntos internos, temas que corresponden a la nación centroamericana.

En un comunicado, la Cancillería repudió "la inadmisible intromisión del Gobierno del Reino de España en los asuntos internos que solo corresponden a nuestro país y nuestro pueblo".

"Hemos denunciado, y seguiremos denunciando, la cínica y continúa, intromisión, injerencia e intervención en nuestros asuntos internos, impropias de Gobiernos democráticos, impropias también de regímenes que incumplen continuamente con los derechos de sus pueblos a la autonomía o a procesos autonómicos de independencia", refiere el texto.

Las autoridades de Nicaragua expresaron que "les desafiamos a permitir la libre participación en votaciones y elecciones, sin amenazas, intimidaciones, o cárcel para los líderes independentistas".

Reiteran que Nicaragua dejó de ser colonia desde hace siglos y tienen el derecho a vivir "recorriendo nuestros propios caminos y que no somos, ni seremos, nunca más, territorios dominados por la codicia criminal de nadie".

Concluye el comunicado cuestionando que el Gobierno español pretenda dar lecciones de democracia, "cuando ni son, ni dan ejemplo, ni cumplen con la verdad y la justicia".

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/266671-nicaragua-rechaza-injerencia-de-espana-en-sus-asuntos-internos>



Radio Habana Cuba